
                                     
 

                         REMERCIEMENTS 

 
 Merci l’administration pénitentiaire, merci M’sieur le directeur.  
 
Tous les agents du parloir famille ont été déclarés cas contact à la covid19 il 
y a trois semaines. Nous sommes émus par vos lettres de remerciements à 
des agents vertueux. Ils sont venus quoi qu’il en coûte affronter le danger ; 
pourquoi faire? Laisser le parloir famille ouvert, quitte à braver les 
recommandations sanitaires nationales. 
 
Ces agents sont soit disant “assidus au port du masque et aux mesures 
sanitaires de l’établissement”. Oui mais il y a un mais. On donne une lettre de 
remerciement à un membre de l’encadrement qui a été déclaré positif juste 
après son action héroïque : rien de choquant mais  cela est pourtant  arrivé 
(?) ; et quand ce même agent revient travailler sans avoir respecté un 
isolement strict de 10 jours (pourtant seriné à longueur de journée dans les 
médias par le Gouvernement),  en méprisant la santé de ses collègues, faut-
il toujours  le remercier ? 
 
Les 12 autres surveillants du parloir famille qui, eux, ont respecté le 
protocole mis en place par l’assurance maladie, soit un isolement de sept 
jours, sont traités  “de planteurs” par ce même fonctionnaire qui s’est quand 
même retrouvé positif, et remercié par la direction. 
 
Sachez cher(e)s collègues que le Syndicat Pénitentiaire des Surveillants 
vous félicite d’avoir suivi les consignes sanitaires édictées par les Autorités 
sanitaires et administratives. 
 
Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillants restera vigilant pour garantir la 
santé au travail des Personnels. 

 
 

   
 Le Bureau local 16.04.21 

 
 


